



市民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと存じます。

また、日頃から、市政運営にご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

3年前に国内で新型コロナウイルス感染が確認されて以来、変異株などによる長期化で未だ先が見えず、また国外に目を向ければ、ロシアのウクライナ侵攻も、終わりが見えない状況が続いています。昨年は、新型コロナウイルス感染症感染拡大やウクライナ危機を発端とする原油・原材料価格の高騰、物資の供給制約、急速な円安の進行など、社会経済情勢の動向が極めて不安定で不透明な状況がありました。

市長新春あいさつ 明けましておめでとうございます。



羽村市長
橋本弘山

こうした中、市の行財政運営につきましては、感染症対策を最優先とし、生活困窮者支援や子育て世帯支援、市内事業者支援など、コロナ禍における市民生活や事業者への支援策に取り組むとともに、第6次羽村市長期総合計画実施計画に掲げる事務事業の着実な推進を図ってまいりました。

また昨年は、包括連携協定や災害時におけるさまざまな支援、高齢者の見守りなど、多くの事業者の方々と、その資源や特色を生かした協定を結ばせていただきました。

一方、新たな財源確保ということで、ネーミングライツ事業により7か所の公共施設に愛称がつき、ふるさと納税制度を活用したクラウドファンディングでは、ヒノトントンZOOのクジヤク舎整備の応援を全国の方々から募り、おかげさまで目標金額を達成することができました。

市の財政は、依然として厳しい状況が続くものと想定されますが、基本構想に掲げた「まちに広がる笑顔と活気 もつと・くらしやすいまち はむら」の実現に向けた取組みを着実に推進してまいります。

行政に課せられた最も重要な役割である市民が安全・安心に暮らせるまちづくりを進めていくとともに、財政の健全化、老朽化が進む公共施設への対策、行政のデジタル化、都市基盤整備などの行政課題に対し、前例にとらわれない柔軟な発想で、スピード感を持って果敢にチャレンジし、将来にわたって持続可能なまちづくりに取り組んでまいります。

本年も引き続き、市民の皆様のご支援とご協力を心からお願い申し上げます。

今年の干支は「卯」です。ウサギは跳ねることから、飛躍する縁起の良い年とされています。市民の皆様にとりましても素晴らしい飛躍の年となりますことをご祈念申し上げます。

新春イベント

伝承行事 ドンドリ焼き

新春に市内で行われるイベントを紹介します。

※事業などに参加する場合は、事前の検温や会場でのマスク着用、手指の消毒などを

感染症対策にご協力ください。



「ドンドリ焼き」は、ワラや杉の葉、竹で作った小屋（塚）の周りに、正月のお飾りなどを飾り付けて焼き、1年間の無病息災を願う伝承行事です。

今年も青少年対策東地区委員会と西地区委員会の主催で行われます。

日 時 1月9日（月・祝）午前8時から（午前8時30分点火予定）

※雨天や強風などの場合は15日（日）に延期。実施不明な場合は問い合わせしてください。

ヒノトントンZOO 新年は1月2日(月)から



▲今年の干支記念入園券

並木恒延さんデザインの干支記念入園券

40年間にわたる漆工芸家・並木恒延さんデザインの干支記念入園券の販売は、今年で最後です。

販売開始	1月2日(月)午前9時から
販売場所	ヒノトントンZOO（羽村市動物公園）入口
販売価格	1枚400円
有効期限	12月31日(日)

これまでの作品の中から並木さんが厳選したデザインの原画を展示しています。展示しきれない作品も、会場に設置する冊子でご覧ることができます。

期間 1月15日(日)まで

会場 園内スタディルーム

問合せ ヒノトントンZOO ☎ 5579-4041



▲公式サイトでは、干支記念入園券のデジタル展覧会を行っています。

状況により、施設が休館したり、事業などが変更・延期・中止になる場合があります。最新情報は、市公式サイト・各施設のウェブサイトなどで確認してください。

※お飾りは当日の午前8時までに会場に持参してください。
※プラスチック類や金属類、ビニール製品、人形、ぬいぐるみなどは持ち込まないでください。
※飲食物（まゆ玉など）の販売などは行いません。
主催・問合せ 青少年対策東地区委員会（会長：山本）☎ 080-3402-3200
青少年対策西地区委員会（会長：廣田）☎ 090-8118-5086